

Isère

L'ouverture du demi-échangeur de Vienne-Sud pourrait avoir lieu le 9 décembre

Selon Vinci autoroutes, interrogé par *Le Dauphiné Libéré*, la date sera confirmée après la levée des dernières réserves et la validation ministérielle.

Clémence Lena –



Les travaux du demi-échangeur en août dernier. Photo Le DL /Anouk Anglade

Le demi-échangeur de Vienne-sud, situé au niveau de la barrière de péage de Reventin-Vaugris, n'a toujours pas été mis en service. Prévue au départ pour le mois d'octobre, l'ouverture n'est toujours pas officiellement annoncée, alors que le chantier semble terminé depuis plusieurs semaines.

Nous avons donc interrogé Vinci autoroutes à ce sujet. L'entreprise répond : « Les dernières visites des services de l'État sur le site donnent lieu actuellement à des derniers travaux qui vont se dérouler jusqu'au 5 décembre. La mise en service de l'échangeur pourrait intervenir à partir du 9 décembre au matin sous réserve de la levée des réserves et de l'obtention de la décision ministérielle. »

9 000 véhicules par jour

Environ 9 000 véhicules sont attendus chaque jour sur ce nouvel équipement qui permettra de prendre l'A7 en direction du nord et donc de Lyon ou de sortir de l'autoroute lorsqu'on roule dans le sens nord-sud. Trois voies d'accès et de sortie sont prévues de chaque côté. Un parking de covoiturage de 100 places et des bassins de rétention d'eau ont été aménagés. Longtemps controversé, l'ouvrage est néanmoins attendu par beaucoup. Il devrait permettre de soulager la circulation au sud de Vienne, particulièrement compliquée depuis la fermeture du pont de Condrieu et les [travaux près du barrage de Vaugris.](#)